
PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL NO
ADSCRITO,  SOBRE  “GESTIÓN  DE  LOS  RESIDUOS  DE  LIMPIEZA  DE
CAMINOS Y CARRETERAS (SIN CONTESTAR DESDE EL PLENO DEL 17
DE DICIEMBRE)”

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Según  nos  cuentan  algunos  vecinos,  los  residuos  de  limpieza  de  las
márgenes de caminos vecinales que efectúan las empresas contratadas por el
Ayuntamiento  se  están  dejando  abandonados  en  algunas  ramblas  con  el
consiguiente  peligro  de  obstrucción  de  las  obras  de  paso  en  caminos  y
carreteras.

PREGUNTA:

¿Cómo se están gestionando los residuos de limpieza (vegetales y de
todo tipo) de las márgenes de caminos vecinales?

Cartagena, 3 de septiembre de 2021

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

GONZALO ABAD MUÑOZ
Concejal no adscrito


